

NACHRICHTEN

Mountainbike

Fred Abbou ist wieder Weltmeister

SAALBACH-HINTERGLEMM/WEINHEIM.

Fred Abbou hat sich erneut die Krone aufgesetzt: Der Mountainbiker der TSG 1862 Weinheim gewann am Wochenende bei den 14. Worldgames der Freizeittfahrer im österreichischen Saalbach-Hinterglemm den Weltmeistertitel in der Disziplin Downhill. Der 43-Jährige war in der Masters-Kategorie der Männer nicht zu schlagen und entthronte mit seiner Siegerzeit von 3:50,58 Minuten Titelverteidiger Rade Curcic aus Serbien mit einem Abstand von 2,4 Sekunden. Für Fred Abbou war es sein insgesamt vierter Weltmeistertitel im Downhill. Darüber hinaus holte er in der Disziplin „Dual Eliminator“ noch die Silbermedaille. Medaillen gab es zudem für zwei weitere Mountainbiker der TSG 1862 Weinheim im Dual-Rennen der „Fun-Klasse“. Hier wurde Freds Sohn Jannik Abbou Zweiter vor seinem Teamkameraden Max Janku (weiterer Bericht folgt).

bk